
秦 野 市 1 

部長部長部長部長会議会議会議会議開催結果開催結果開催結果開催結果    概要概要概要概要 

●日 時 平成 31 年 2 月 1 日（金） 午後 1 時 30 分から午後 2 時 30 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 宮村副市長  高村副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 市長公室長 ■ 危機管理監 ■ 財務部長 

■ 市民部長 ■ 市民部専任参事 ■ 福祉部長 ■ こども健康部長 

■ 環境産業部長 ○ 建設総務課長 ■ 都市部長 ■ 上下水道局長 

■ 教育部長 ■ 消防長     
 

進行：宮村副市長 事務局：企画課長、課長代理  陪席 秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 

(1) 西中学校多機能型体育館等整備の実施設計について 

教育総務課、生涯学習文化振興課、建築住宅課 

 (2) 第３次はだの行革推進プラン実行計画の改訂案について       行政経営課 

 (3) 放射性物質測定（空間放射線量・物質濃度）の休止について    くらし安全課 

 (4) 工事請負契約の変更について               契約課、道路整備課 

 (5) 土地利用委員会調整部会の審議案件について          開発建築指導課 

３ 議員連絡会（２月１５日）への報告事項 

(1) 西中学校多機能型体育館等整備の実施設計について 

教育総務課、生涯学習文化振興課、建築住宅課 

 (2) 第３次はだの行革推進プラン実行計画の改訂案について       行政経営課 

 (3) 放射性物質測定（空間放射線量・物質濃度）の休止について    くらし安全課 

 (4) 工事請負契約の変更について               契約課、道路整備課 

●会議概要 

１１１１    市長市長市長市長あいさつあいさつあいさつあいさつ    
・ 新年からちょうど１か月、市長就任以来１年が過ぎた。あっという間の１年

であった。 
・ 先週、予算査定が終わり、新年度予算案をまとめることができた。平成３１

年度一般会計予算は、５０６億規模になる見込みである。財政状況は厳しい
が、将来への備えを念頭に置きつつ、秦野の未来を見据え、投資すべき事業に
はしっかりと投資する予算とした。 

・ 各部署では、「みらいづくり特別枠」の取組みを提案していただいたが、一
方、考え方、方針、事業計画、横の連携が不十分なものも散見された。今後に
向け、反省材料としてほしい。 

・ 25 日には第 1 回定例会が開会する。説明責任を果たせるよう、基本となる数
字や条例などの把握を怠りなく準備してほしい。また、答弁に矛盾がないよ
う、過去の経緯を把握し、横の連携、情報共有を図ってほしい。 

・ 残り２か月、本年度の追い込み、また、来年度の準備をし、事務に漏れのな
いよう、進行管理のチェックをお願いする。 

    
２２２２    報告報告報告報告事項事項事項事項    

(1)(1)(1)(1)    西中学校多機能型体育館等整備西中学校多機能型体育館等整備西中学校多機能型体育館等整備西中学校多機能型体育館等整備のののの実施設計実施設計実施設計実施設計についてについてについてについて    
教育総務課教育総務課教育総務課教育総務課、、、、生涯学習文化振興課生涯学習文化振興課生涯学習文化振興課生涯学習文化振興課、、、、建築住宅課建築住宅課建築住宅課建築住宅課    

 【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】 



秦 野 市 2 

  Ｑ．避難所としての使用を想定し、体育館に網戸は付くか。 

  Ａ．設置する予定である。 

((((2222))))    第第第第３３３３次次次次はだのはだのはだのはだの行革推進行革推進行革推進行革推進プランプランプランプラン実行計画実行計画実行計画実行計画のののの改訂案改訂案改訂案改訂案についてについてについてについて    行政経営課行政経営課行政経営課行政経営課    
【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】なし 

(3)(3)(3)(3)    放射性物質測定放射性物質測定放射性物質測定放射性物質測定（（（（空間放射線量空間放射線量空間放射線量空間放射線量・・・・物質濃度物質濃度物質濃度物質濃度））））のののの休止休止休止休止についてについてについてについて    

くらしくらしくらしくらし安全課安全課安全課安全課    

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．休止ということだが、再開はどのようか場合か。 

 Ａ．市民からの申し出があった場合など、一時的に対応する場合はある

と思うが、３．１１のようなことが起きて始めたことであり、同様の

事案が発生しない限りは再開しない考えである。 

 Ｑ．水道と下水道の検査は、どこで行うのか。 

 Ａ．民間に委託し、実施する予定である。 

    ((((4444))))    工事請負契約工事請負契約工事請負契約工事請負契約のののの変更変更変更変更についてについてについてについて                                    契約課契約課契約課契約課、、、、道路整備課道路整備課道路整備課道路整備課    

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】なし 

((((5555))))    土地利用委員会調整部会土地利用委員会調整部会土地利用委員会調整部会土地利用委員会調整部会のののの審議案件審議案件審議案件審議案件についてについてについてについて                                    開発建築指導開発建築指導開発建築指導開発建築指導課課課課    

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】なし 

３３３３    議員連絡会議員連絡会議員連絡会議員連絡会（（（（２２２２月月月月１１１１５５５５日日日日））））へのへのへのへの報告事項報告事項報告事項報告事項    

(1) 西中学校多機能型体育館等整備の実施設計について 

教育総務課、生涯学習文化振興課、建築住宅課 

 (2) 第３次はだの行革推進プラン実行計画の改訂案について 行政経営課 

 (3) 放射性物質測定（空間放射線量・物質濃度）の休止について 

    くらし安全課 

 (4) 工事請負契約の変更について         契約課、道路整備課 

４４４４    そのそのそのその他他他他    

  企画課長から、２月５日の政策会議の案件から、議員連絡会に報告する

事項が追加になる場合がある旨説明あり。 
    

                                                                                        －14:30 閉会－ 
 


